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COMPTE-RENDU DE 

L’ASSEMBLÉE GENERALE ORDINAIRE 

DE L’ANNÉE 2023 

 
 

Qui s’est déroulée le samedi 12 janvier 2024 

A la MJC Aimé Cézaire 

13 avenue J. Mermoz - VIRY CHATILLON 

 

=-=-=-=-=-=-=-=-=-= 
 

ORDRE DU JOUR 
 

 1. Lecture du compte-rendu de l’assemblée générale 2022 – Approbation 

 2. Présentation des nouveaux inscrits 

 3. Rapport moral rédigé et lu par le président – Approbation (par vote en fin de séance) 

 4. Rapport d’activités route rédigé et lu par le « Responsable des parcours » 

 5. Rapport  des réviseurs comptables - Approbation (par vote en fin de séance) 

 6. Compte de résultats 2023 

 7. Renouvellement des réviseurs comptables – Approbation (par vote en fin de séance) 

 8. Budget prévisionnel et Projets pour l’année 2024 

 9. Questions diverses 

 10. Élection des membres se présentant au Conseil d’Administration et votes d’approbation 

 

-=-=-=-=-=-=-=- 

 

Élection du Bureau 

Proclamation des résultats 
-=-=-=-=-=-=-=- 

 

-=-=-=-=-=-=-=- 



Ouverture de l’Assemblée à 20 h30. 

 0. Préambule. 
Avant de commencer cette séance, Gabriel remercie le Président du Comité Départemental Patrick 

PERELLO qui nous fait l’honneur de sa présence. 

 

Au vu de la feuille de présence nous sommes 14 présents, plus deux nouveaux qui viennent de s’inscrire et 

deux pouvoirs. 
 

Durant cette Assemblée, Patrick PERELLO interviendra plusieurs fois au cours des débats pour nous donner 

des précisions sur le rôle joué par le Comité Départemental, il nous informera des initiatives prises et il nous incitera à 
participer nombreux au Rallye des Retrouvailles le 10 mars prochain et aux Rallyes organisés par les clubs  essonniens 

supportant le Trophée du Comité. 

 

 1. Lecture du compte-rendu de l’Assemblée Générale 2022 – Approbation. 

 

 Le secrétaire, fait lecture de ce compte-rendu. Á l’issue de cette lecture, il est demandé à l’assemblée s’il y a 

des observations. Aucune remarque n’est faite. 
 

 2. Présentation des nouveaux inscrits. 

 

Le président présente les nouveaux membres inscrits en 2023 et début 2024 ; il s’agit de Philippe BOCH, 

Marie Caroline GALOPIN et Laurent VACHER inscrits en Mars, Thierry AGIUS et Patrick NIHOUS inscrits 

en octobre et enfin Nicolas DUBOIS et Daniel LE GALLIC qui viennent de s’inscrire. 

 

 3. Rapport moral rédigé et lu par le président – Approbation (par vote en fin de séance). 

 

Le président, fait lecture de ce Rapport. Á l’issue de cette lecture, il est demandé à l’assemblée s’il y a des 

observations. Aucune remarque n’est faite. 

 4. Rapport d’activités route rédigé et lu par le « Responsable des parcours ». 

 

Claude Pirrovani entame la lecture de son rapport annuel ; lors de l’énoncé des « performances » réalisées par 

plusieurs membres, tant en longues distances, qu’en cols franchis ou qu’en nombre de kilomètres parcourus durant 
l’année de nombreux applaudissements fusent de l’assemblée. 

 

 5. Rapport  des réviseurs comptables - Approbation (par vote en fin de séance). 

 
Á l’issue de cette lecture, le réviseur comptable Maxime absent, s’étant excusé, c’est  Lionel qui annonce 

qu’ils ont examiné les comptes et qu’ils n’ont constaté aucune anomalie. Á l’issue de ces commentaires, il est 

demandé à l’assemblée s’il y a des observations. Aucune remarque n’est faite. 
 

 6. Compte de résultats 2023. 

 

Le trésorier, Jean Pierre, fait lecture et commente le Compte de résultats de l’année. 
 

 7. Renouvellement des réviseurs comptables – Approbation (par vote en fin de séance). 

 

Maxime a fait savoir qu’il acceptait de continuer à occuper ce poste et Lionel fait de même. Personne ne 
s’oppose à ces choix. 

 

 8. Budget prévisionnel et Projets pour l’année 2024. 

 
Jean Pierre explique que ce budget prévisionnel de 3 200 € a été fait en septembre 2023 en vue de la 

demande de subvention adressé à la Mairie. 

Gabriel pense que notre club est un club de rouleurs et qu’il faut continuer à glaner d’autres adhérents et 
participer à un maximum de rallyes essonniens. 

Cette année dans le Cyclo Essonnien N° 97, hiver 2023, nous apparaissons au Challenge de France ; nous 

sommes classés, dans la catégorie de 3 à 35 licenciés, 3ème au classement départemental, 17ème au classement régional 

et 101ème au classement national. 



 

 9. Questions diverses. 

 
Personne n’a de souhait à émettre. 

 

 10. Élection des membres se présentant au Conseil d’Administration et votes d’approbation. 

 
Aucun membre n’a présenté sa candidature au Conseil d’Administration ; seul le secrétaire, Marcel, est en fin 

de mandat ; personne ne s’opposant à sa réélection il est réélu, pour trois ans, à l’unanimité. 

 

Approbations 

 

Rapport Moral du Président : Approuvé. 
Rapport  des réviseurs comptables : Approuvé. 

Renouvellement des réviseurs comptables : Approuvé. 

 

Clôture de l’Assemblée à 22 heures. 

 

 

                                   Le Secrétaire                                                 Le Président 

                             COULEAU Marcel                                BRUNIER COULIN Gabriel 

 

 

                                   
  



Rapport Moral 
 

Chers camarades Cyclos, chers amis, 
Ca y est, l’année 2023 est finie et nous voici réunit pour en faire le bilan et en tirer les enseignements. 

Cette année, notre club s’est renouvelé. Au soir de l’année 2022, il y a un an, l’équipe en place a exprimé l’éventualité de la fin 

du club n’ayant pas su renouveler son personnel dirigeant, et laissant potentiellement la 10aines de cyclo actif sans structure 

d’accueil. Nous avons su alors nous mobiliser pour faire de cette éventualité un mauvais songe, et offrir un nouvel avenir au 

CRVC. Et à ce titre, je tiens a remercier tous les membres du bureau qui ont choisi de s’engager dans cette nouvelle aventure, et 

qui permettent par leur présence la tenue de cette AG ce soir. Je les remercie, certains, pour leur bons conseils de vieux briscard 

de gérant de club toujours à glisser de bonnes idées, je les remercie, d’autres pour leur sens du service et leur disponibilité à 

toute épreuve, je les remercie, d’autres encore pour leur activité et leur rôle de leader dans les sorties vélo que nous organisons. 

Et de manière plus large, je remercie tous les membres, actifs, honoraires, rouleurs, non-rouleurs, nouveaux et anciens, qui font 

que ce club puisse porter fièrement le nom de « club ». 

Cette année, notre club s’est développé. Je ne crois pas me tromper en comptant huit nouveaux cyclos en 2023. Je m’en remets à 

notre cher secrétaire pour connaître l’année dans le passé enregistrant une telle augmentation des effectifs du club, soit presque 
+100%, mais je profite de ce laïus pour qualifier ce cru 2023 comme exceptionnel, au-delà des objectifs que nous nous étions 

fixés, il y a un an. Que pouvons-nous en dire, de cette augmentation ? Nous avons la chance, tout d’abord, d’avoir une succursale 

dans l’allée du dessus du four qui abrite un vivier de jeunes recrues et dont les capacités de recrutement ne sont pas encore  

épuisées. Bravo, il faut continuer ainsi. D’ailleurs, si nous voulions créer un poste de recruteur au sein du bureau, j’ai un nom à 

proposer. Nous avons, aussi, un atout dans notre manche : la sympathie. Caractère hautement recherché par nombre de cyclos 

égarés sur les routes que nous pouvons facilement accrocher grâce l’ambiance agréable et conviviale, sportive et compétente, 

attentionné et hautement sympathique, donc. Bravo à ceux qui nous ont raccrochés sur les routes. 

Cette année, notre club s’est transformé. Il nous fallait marquer cette année par une action fédératrice et symbolique, histoire de 

montrer notre renaissance. Nous avons de nouvelles couleurs, une nouvelle livrée, un nouveau maillot. C’est naturellement l’idée 

qui est sortie de nos cerveaux pour initier un nouveau départ, et embarquer tous ces nouveaux adhérents dans la vie de notre 

club. Aujourd’hui, ce maillot est sur nos épaules, ambassadeur du renouveau du club, et promoteur de notre peloton. Certes, cette 
opération a pris un peu de temps, décidée en mars et concrétisée en décembre, mais elle a été réalisé en pleine maîtrise des 

membres du bureaux et avec l’aide des finances du club, doucement mais sûrement. J’espère que ces nouvelles couleurs vous 

plaisent et que vous aimerez les porter sur les routes. 

Le club, donc, s’est renouvelé, développé et transformé. Je crois que c’était les objectifs que nous nous étions fixés en début de 

saison, de mémoire, nous devions assurer la survie du club, dont acte puisque nous sommes là, et recruter de nouveaux cyclos, 

objectif largement validé lui aussi. Bravo à tous. J’en profite, puisque j’ai la parole, et loin de moi l’idée de révéler ce que nous 

dira tout à l’heure le camarade Claude, pour annoncer que l’année a été particulièrement sportive. Ce qui nous conforte dans 

l’idée que notre club a du potentiel et que nos objectifs, aussi modestes soient-ils ont la particularité de constituer une base solide 

d’expérience sur laquelle s’appuyer en vue des projets à venir. 

Quelques faits notables sont a noter cette année, que je me permets de relater ici. En premier lieu, je remarque la grande diversité 

de pratique de notre sport au sein du club, les uns en peloton le dimanche, les autres en peloton le mardi, le jeudi, le vendredi, 

voir le samedi, qui sont souvent les mêmes que ceux du dimanche, quelques autres en grande randonnée sur plusieurs jours à 
respirer l’air du temps et entretenir leur camaraderie, d’autres encore vont et viennent au travail, maison, vélo, boulot. Il  y a des 

cadors qui roulent à tombeau ouvert, des métronomes imperturbables de régularité, un champion, Lionel, qui a fait Paris-

BrestParis, hop comme ça, des tauliers qui montre l’exemple, et faut le dire aussi, des cyclos qui rament, et parfois galèrent à 

suivre le peloton. Deuxièmement, je rappelle la mise l’honneur du travail des bénévoles membres du bureau, et d’un en 

particulier, qui a été récompensé cette année pour la longévité et l’efficacité de son engagement, j’ai nommé Marcel. Je ne 

pourrais pas citer tout le monde, mais sur la route, je voulais particulièrement mettre en avant l’un d’entre nous, c’est un choix 

personnel, mais si j’en crois les rumeurs, c’est un choix partagé par tous. Il a été formidable toute l’année, présent à tous les 

instants sur les routes, à l’arrière pour encourager les plus en difficulté, à l’avant pour maintenir l’allure, toujours encourageant 

et solidaire, avec souvent un bon mot pour une bonne ambiance, j’ai nommé Joël. Bravo à lui, qui incarne les belles valeurs de 

notre club. 

Je vous souhaite à tous une bonne année 2024. A bientôt sur les routes ! Je soumets à cette assemblée générale ce rapport moral 
quelque peu original et vous sollicite pour sa bonne approbation. 

Bonne route. 

Gabriel 

  



Rapport d’Activités Route 
C'est la 44ème année du CRVC. 

Il n'y a eu aucun recrutement lors de la journée des associations. 

Mais 8 nouveaux cyclos et une cyclote sont venus compléter le club alors que plusieurs anciens 

cyclos roulent moins ou plus du tout. 

Le trio Alain Boch, Joel Clément et Jacques Plé a bien fait connaître les pratiques des sorties 

vélos du CRVC à toutes ces nouvelles recrues. 

Les communications par WhatsApp sont l'illustration du plaisir de la pratique du vélo par tous ces 

nouveaux arrivants. 

Au mois de Mars 9 cyclos ont participé au rallye des Retrouvailles, 4 cyclos au rallye de Bondoufle. 

Des cyclos ont aussi participés à d'autres rallyes de la région. 

Pour les 200 km de Longjumeau, 3 cyclos y ont participé. 

Un grand bravo à Lionel Royer pour son Paris Brest Paris réalisé en 87H24 et d'avoir porté les 

couleurs du club sur ces 1200 km. 

Voici le bilan kilométrique de chacun (ce que l'on m'a communiqué). 

Joël Clément 7000 km, dont 31 cols franchis (portant son total à 303) et le rallye de Béziers et 

Mèze avec Jacques 

Jacques Plé 6600 km dont des rallyes organisés en Normandie, en Bretagne et dans le midi. 

Gabriel, notre président, 6150 km dont 848 km avec le CRVC et 297 km avec le tour de la Beauce 

André Rolland 4165 km dont des sorties en province avec son petit fils Loann et Nantes Brest 

avec Robert et Jean Pierre et en plus du home trainer 

Alain Boch 3786 km dont 3 jours à Tignes et le col du Petit St Bernard (mais un kilométrage limité 

cette année par des problèmes de santé, ainsi que ceux de sa femme) 

Laurent Vacher 3334 km et 34,9 heures de home trainer 

Robert Ledoux 3207 km dont le canal Nantes Brest avec Jean Pierre et André et aussi les routes 

de Savoie 

Alain Cerri 3196 km 

Jean Pierre Samon 2630 km dont le canal Nantes Brest et la Loire à vélo pendant 5 jours 

Lionel Zermati 2452 km essentiellement en bord de mer et montagne Patoche un petit 2000 km. 

Charles Deplace 504 km en Bretagne et avec moi le dimanche matin Moi-même Claude 450 km à 

la belle saison avec Charles 

Un grand merci à notre secrétaire Marcel qui a rassemblé, toutes les conversations et images 

échangées par WhatsApp, sur le site internet du CRVC. 

La couleur bleue des nouveaux maillots devrait encore plus dynamiser le club cette année. 

Merci à toutes celles et ceux qui toute l'année ont portés les couleurs du CRVC sur les routes de 

France. 

Claude 

  



Compte de Résultats 

 

 


